

En el contexto de APS Universal que se lleva a cabo en la comuna

Vecinos votan iniciativas para mejorar la salud de Curanilahue

La Seremi de Salud del Biobío en conjunto con la Municipalidad y el Servicio de Salud Arauco invitaron a las personas a votar por tres de ocho ideas planteadas previamente.

Un segundo Diálogo Ciudadano se concretó con la comunidad de Curanilahue, en el marco de la implementación de la universalización del acceso y cobertura de la Atención Primaria de Salud. La Seremi de Salud del Biobío en conjunto con la Municipalidad y el Servicio de Salud Arauco, invitaron a las personas a votar por tres de las ocho iniciativas que ellos propusieron en el diálogo anterior, para darles mayor prioridad.

El seremi de Salud, Eduardo Barra, explicó la importancia y el enfoque de esta nueva política pu-

blica, relatando que la "APS Universal es una propuesta que hemos desarrollado a partir del MINSAL (Ministerio de Salud) y lo que tiende hacer es a volver a poner en el centro de nuestras preocupaciones la prevención de enfermedades, la promoción de la salud y hábitos saludables, más que dedicarnos exclusivamente a tener actividades curativas. Esto, se hace con múltiples iniciativas donde la participación ciudadana es fundamental para que tenga éxito y podamos seguir construyendo nuevas formas de mejora en beneficio de toda la comuni-



La comunidad votó para escoger tres iniciativas.

• Única comuna

A nivel regional Curanilahue es la única comuna seleccionada entre las 14 del país para comenzar con esta reforma que busca acercar la salud a todos.

• Próxima etapa

Las iniciativas se materializarán y el próximo año continuarán los diálogos para incorporar iniciativas nuevas de la comunidad en materia del APS Universal.

dad de Curanilahue y esperamos que de la Región".

Entre las ocho iniciativas expuestas, las primeras tres más votadas fueron: "Optimización de Filas y Servicios: Una ruta hacia la modernización", que busca digitalizar el sistema de toma de turno para el agendamiento de horas SOME; "La Humanidad es todavía algo que hay que Huma-

nizar", cuyo objetivo es contribuir en el fortalecimiento del buen trato y cuidado, dirigido a la comunidad funcionaria para promover la atención ética; "Mejoramiento de la conectividad usuaria con Cesfam Eleuterio Ramírez utilizando inteligencia Artificial", se implementará un asistente virtual en el CESFAM para mejorar la accesibilidad.